

NOUVELLE RÉFORME DES LYCÉES PROFESSIONNELS ET DES STAGES

QU'EN PENSENT LES ACTEURS ET ACTRICES DE TERRAIN ?

Dès la campagne présidentielle, Emmanuel Macron annonçait sa volonté de réformer les lycées professionnels sur le modèle de l'apprentissage.

Début juillet, Carole Grandjean a été nommée ministre déléguée à l'enseignement et la formation professionnels, sous la double tutelle du ministère de l'Éducation nationale et du ministère du Travail pour mettre en œuvre cette réforme.

Un des éléments socle non négociables de cette réforme est l'augmentation de 50 % des périodes de stage en entreprise, au détriment des enseignements dispensés au sein de nos lycées.

Les élèves de bac pro auraient alors 33 semaines en entreprise au lieu de 22 actuellement sur 3 ans et 18 à 21 semaines en CAP au lieu des 12 ou 14 actuellement sur 2 ans. En conséquence, les jeunes des lycées professionnels devront trouver plus de lieux de stage et/ou y passer plus de temps.

Alors que cette réforme est présentée comme devant répondre à la fois aux attentes des jeunes, mais aussi des entreprises, le SNUEP-FSU aimerait connaître votre avis de tuteur·trice de stage. Nous vous invitons donc à scanner le QR code ci-dessous pour participer à une enquête en ligne de quelques minutes.



*En vous remerciant par avance
pour votre participation,
Bien cordialement
Sigrid Gérardin et Axel Benoist,
co-secrétaires généraux du SNUEP-FSU*

Pour nous contacter : snuep.national@wanadoo.fr

Pour en savoir plus : <https://snuep.fr>